

創エネ神戸 ウイズ・ユー加古川 Happy

それゆけ！おんだんかストッパーズ

2023年1月5日

1月5日14時～15時に、加古川市のウイズ・ユー加古川 Happyにて、ひょうご出前環境教室「それゆけ！おんだんかストッパーズ」を開き、13名（小学生7名、幼児6名）が参加しました。初めに、「地球温暖化ストッパーズ」の紙芝居をパワーポイントにて行いました。

その後、環境教育作品（ソーラーカー、ソーラー風車、ソーラーオルゴール、ソーラー灯台）について説明し、ソーラーパネルに太陽光の代わりに電球の光をあてて、動かしてみたり、ソーラーカーレースを行ったりしました。

創エネ神戸は、山田、今橋、三上、伊賀が参加しました。

最初に「地球温暖化ストッパーズ」の紙芝居を行いました。



地球が暑くなって、どのようなことが起きているかな！！ なぜ暑くなっているのか。二酸化炭素・・暑くならないようにするために何をしたら良いかな！！ 電気や水のむだをやめるなど・・・再生可能エネルギー・太陽光発電など・・・クイズもしました。

「手のひらに太陽を」を全員で大きな声で歌いました。

環境教育作品（ソーラーカー、ソーラー風車、ソーラーオルゴール、ソーラー灯台）について説明しました



ソーラーパネルに太陽光の代わりに電球の光をあてました。

ソーラーパネルに電球の光をあてると、ソーラー風車が回ったり、ソーラーオルゴールが曲を奏でたり、ソーラー灯台のランプが光ったりしました。興味をもったものを何度も楽しんでいました。



ソーラーカーレースも楽しみました。まず電球の光で充電しました。



ソーラーカーレースを何回も楽しんでいました。

ソーラーカーが勢いよく走ったら、「走った！走った！早い！早い！」と歓声があがっていました。太陽のエネルギーを感じてもらったようです。

（写真、文：山田、三上）

（編集 岡本）